



Französisch an der ASR

An der Albert-Schweitzer-Realschule erwarten dich viele neue Fächer. Eines davon ist Französisch.

Englisch hast du natürlich schon ein bisschen auf der Grundschule gelernt und es ist auch wichtig, dass du es gut kannst. Aber Englisch kann eigentlich jeder. Französisch nicht. Dabei ist Französisch eine Sprache, die heute in vielen Ländern gesprochen wird – nicht nur in Frankreich. Außerdem ist es eine sehr schöne Sprache und es macht Spaß, sie zu lernen.

In der siebten Klasse wirst du einen Schnupperkurs in Französisch haben. Und wenn es dir liegt und dir Spaß macht, kannst du es dann als viertes Hauptfach wählen. Du hast dann jede Woche drei Stunden Französischunterricht.

Du wirst dort ganz schnell lernen, wie man sich begrüßt, sich vorstellt, wie man einkauft, wie man sich mit Freunden über die Schule unterhält und vieles mehr. Alles praktische Dinge, die du, wenn du einmal in Frankreich sein solltest, gut gebrauchen kannst.

Wir, vom Französisch-Team, freuen uns auf dich!

Au revoir et à bientôt! (Versucht einmal herauszukriegen, was das heißt.)

Hier ist einer der bekanntesten Franzosen. Weißt du, wie er heißt?

